

Newsletter vom Bodensee Racing Team



HTWG Konstanz

Testen

Ende Mai konnten wir den ILTIS18 erstmals fahren sehen. Seitdem testen wir regelmäßig. Die Möglichkeit dazu haben wir entweder auf dem Flugplatz in Konstanz oder bei unserem Sponsor Fahren Erleben in Steißlingen.

Insgesamt konnten wir so schon einige Kilometer fahren, die Fahrer an das Auto gewöhnen und das Fahrzeug optimieren.

Auch das für die Events benötigte VSV konnten wir so schon früh aufnehmen.

Wir hoffen auch im nächsten Monat noch einige Testkilometer fahren zu können um dann gut vorbereitet zu den Events starten zu können.

Videos vom Testen gibt es auch auf unserer Facebook Seite.



Norelem Race Camp

Vom 20.06 bis zum 22.06. durften wir beim Race Camp unseres Sponsors Norelem in Steißlingen teilnehmen.

Am Mittwoch, dem ersten Tag, standen erstmal nur die Statics an.

Durch die Nähe zu Konstanz, konnten wir Abends in unserer Werkstatt noch einige Dinge am Auto verbessern um gut auf die nächsten zwei Tage Dynamics vorbereitet zu sein.

So kamen wir am Donnerstag früh schnell durch die Technical Inspection und den Brake Test und konnten ab da die Möglichkeit nutzen sowohl Skid Pad als auch AutoX und Acceleration zu üben und an den zwei Tagen viele Testkilometer zu sammeln.

Parallel zu den Dynamics am Donnerstag konnte sich unser Business Plan Team im entsprechenden Workshop einige Tips für die Events holen.

Zusammen genommen waren es so drei tolle Tage Event mit bestem Wetter und super Verpflegung!

Vielen Dank, dass wir dabei sein konnten.